

DIOCÈSE DE MONTRÉAL. — Du 29 janvier, saint François de Sales.

DIOCÈSE D'OTTAWA. — Du 29 janvier, saint François de Sales (Pointe-Gatineau).

DIOCÈSE DES TROIS-RIVIÈRES. — Du 24 janvier, saint Timothée.

DIOCÈSE DE SHERBROOKE. — Du 27 janvier, saint Julien (Wolfstown).

DIOCÈSE DE NICOLET. — Du 29 janvier, saint François de Sales et saint Valère (Bulstrode).

DIOCÈSE DE VALLEYFIELD. — Du 24 janvier, saint Timothée ; du 26 janvier, saint Polycarpe ; du 27 janvier, saint Jean-Chrysostome.

DIOCÈSE DE PEMBROKE. — Du 27 janvier, saint Jean-Chrysostome (Arnprior) ; du 29 janvier, saint François de Sales (Lyndock et Raglan).

DIOCÈSE DE JOLIETTE. — Du 25 janvier, saint Paul (de Joliette).

J. S.

Prières des Quarante-Heures

MERCREDI,	1	FÉVRIER	— Couvent du Sacré-Cœur, rue Saint-Alex.	
VENDREDI,	3	"	— Notre-Dame-de-Lourdes.	[andre.
DIMANCHE,	5	"	— Repentigny.	
MARDI,	7	"	— Congrégation de Notre-Dame, Maison-Mère.	

CORRESPONDANCE ROMAINE

Le 22 décembre 1910.

FA Saxe est un pays protestant, mais gouverné par un roi catholique, ce qui est une anomalie équivalant dans un sens à celle que présente l'Italie, pays catholique, actuellement gouverné par un premier ministre, M. Luzzatti, qui est d'origine et de religion juive. Le vieux roi de Saxe étant mort en 1904, son fils Frédéric-Auguste (pour ne citer que ses deux premiers noms, car il en a treize) lui succéda. Ce roi, né en 1865, a pour frère le prince Maximilien, plus souvent appelé prince Max, qui naquit à Dresde en 1870, puis fit son droit et fut reçu docteur à Eichstaett. Entré récemment dans les ordres, il a refusé toutes les dignités que Léon XIII avait voulu lui donner, et a été nommé professeur de droit canonique à l'université de Fribourg, en Brisgau. Se

consac
prince
à tous
conviet
d'une
tion.
de droi
fait pl
princip
a rapp
à établi

— C
point u
eles, er
duraier
par l'c
reprise
et dept
cée. L
ple agi
mais ec
proche
gnemen
Saint-F
le Sain
son ma
monde
hérétiq
ciel de
Floren
semble
a été si
rien, et
rain-Po
croire
vigieur